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4 июля

В ДК «Кристалл» состоялось торже-
ственное вручение дипломов выпуск-
никам Сухоложского филиала област-
ного медицинского колледжа.

В этом году колледж окончили 125 
человек,�25 из них получили дипломы 
с отличием.

Выпускников приветствовал пред-
седатель Думы городского округа Ев-
гений Быков.�Он подчеркнул значи-
мость и востребованность профессии 
медика и пожелал сохранять предан-
ность выбранному пути.

14 июля 

Председатель Думы Евгений Быков 
поздравил сухоложских металлургов с 
профессиональным праздником.

На торжественных мероприятиях 
он вручил сотрудникам Сухоложско-
го литейно-механического и огне-
упорного заводов Благодарственные 
письма и Почетные грамоты Думы го-
родского округа.

20 июля

Депутаты ближе познакомились с 
родными сухоложскими местами бла-
годаря муниципальному конкурсу экс-
курсионных маршрутов.

Конкурс организован городским 
историко-краеведческим музеем.

Один из маршрутов (под названи-
ем «Озеро Ирбитское») раскрыл тай-
ны сел Талица и Таушканское.

В состав жюри вошел председатель 
Думы Евгений Быков.

5 августа

В Казанке состоялся День деревни.(
Организаторы предложили дет-

скую игровую программу,�концерт и 
даже праздничный обед,�полностью 
оправдав душевное название празд-
ника «Всего милей моя деревня».�

От имени депутатов городского 
округа жителей деревни поздравил 
председатель Думы.

12 августа

В честь Дня города глава Сухого Лога 
вместе с депутатами подготовил для 
сухоложцев сюрприз.

Песню про родной город вместе с 
Рафаилом Мингалимовым спели Мак-
сим Брызгалов,�Евгений Быков,�Ната-
лья Ельнякова,�чем заслужили апло-
дисменты пришедших на праздник 
зрителей.

18 августа

День села отпраздновали жители Фи-
латовского.(

Праздничная программа была 
насыщенной: театральное пред-
ставление «Восьмое чудо света»,�
кулинарный конкурс «Окрошка 
по-филатовски»,�концерт и дискоте-
ка.

В мероприятиях поучаствовали 
председатель Думы Евгений Быков,�
депутаты Наталья Ельнякова и Евге-
ния Плотникова.

В течение летних меся-
цев депутаты активно 
курируют реализацию 
подпрограммы «Разви-
тие дорожного хозяйства 
городского округа Сухой 
Лог», принятой решением 
Думы городского округа в 
феврале 2023 года. Народ-
ные избранники регуляр-
но выезжают на объекты, 
общаются с представите-
лями заказчика и подряд-
чика, участвуют в работе 
комиссии по приемке 
отремонтированных дорог 
и тротуаров.

«Очень важно,�чтобы во 
время ремонта дорог и тро-
туаров бюджетные деньги 
расходовались максималь-
но эффективно,�– подчер-
кивает председатель Думы 
Евгений Быков.� – Пока-
зателем эффективности в 
данном случае является ка-
чество работы и соблюде-
ние технологии на всех эта-

пах исполнения контракта.�
Эти вопросы рассматрива-
ет комиссия по приемке при 
непосредственном участии 
депутатов Думы городско-
го округа и руководителя 
подрядной организации.�
Практически на все объек-
ты выезжаем по несколько 
раз: контролируем на раз-
личных этапах,�участвуем 
в приемках,�проверяем,�как 
подрядчик устранил выска-
занные комиссией замеча-
ния».

21 августа началась при-
емка объектов проекта 
«Безопасные дороги»,�цель 
которого – обеспечение 
безопасного передвижения 
взрослых и детей по марш-
руту «дом – школа – дом».�
В городском округе Сухой 
Лог в 2023 году на програм-
му выделено более 20 млн 
рублей.�Финансовые сред-
ства направлены на обу-
стройство 13 объектов в 
городе и сельской местно-
сти,�создание пешеходных 
переходов,�реконструкцию 
уже действующих,�ремонт 
и строительство тротуаров,�
пешеходных ограждений.�

Приемочная комиссия 
осмотрела два новых тро-
туара в селе Знаменском на 
ул.�Пушкина и Горького.�В 
настоящее время работа на 
объектах завершена,�выяв-
ленные недостатки будут 
устранены подрядчиком,�
комиссия продолжает свою 
работу.�

«Дорожная тема – одна 
из самых часто фигуриру-
ющих в обращениях граж-
дан.� Жителей городского 
округа волнуют вопросы,�

относящиеся к строитель-
ству и ремонту дорог и тро-
туаров.�16 августа депутаты 
группы «Дороги» совмест-
но с инженером управления 
муниципального заказчика 
по поступившим обраще-
ниям жителей обследова-
ли дороги в деревне Казан-
ке (ул.�Речная и Свердлова),�
в селе Курьи (ул.� 8 Мар-
та),�деревне Шате,�в Сухом 
Логу (проезд Школьный,�
ул.�Юбилейная и Пролетар-
ская).�

В настоящее время ад-
министрация городского 

округа совместно с Думой 
продолжает формировать 
реестр автомобильных до-
рог и тротуаров,� требую-
щих обустройства и ре-
монта.� Основная задача 
– установить очередность 
выполнения мероприятий 
подпрограммы «Развитие 
дорожного хозяйства го-
родского округа Сухой Лог» 
в 2024 году и плановом пе-
риоде,�исходя из пожеланий 
граждан,�обратившихся по 
вопросу обустройства до-
рог и тротуаров,�и возмож-
ностей местного бюджета».�

Председатель Думы ГО Ев-
гений Быков принял участие 
в заседании Совета пред-
ставительных органов му-
ниципальных образований,(
состоявшемся в Законода-
тельном Собрании Сверд-
ловской области.(

Открывая заседание,�
председатель Заксобрания 
Людмила Бабушкина отме-
тила,� что взаимодействие 
региональных органов вла-
сти и представительных ор-
ганов местного самоуправ-
ления позволяет решать 
проблемы,�которые волну-
ют жителей Свердловской 
области.

«В целях эффективно-
го взаимодействия ре-
гиональных органов за-

конодательной власти и 
представительных органов 
муниципальных образова-
ний на протяжении более 20 
лет в области действует Со-
вет представительных ор-
ганов муниципальных об-
разований,– подчеркнула 
председатель Заксобрания 
Людмила Бабушкина.� Все 
эти годы он является эф-
фективной площадкой для 
обмена мнениями,�заинте-
ресованного обсуждения 
проблем,� выработки кон-
солидированного решения 
по тем или иным вопросам 
социально-экономическо-
го и общественного разви-
тия.� Отмечу,� что в Сверд-
ловской области сложились 
эффективные взаимоотно-

шения между уровнями вла-
сти,�между всеми,�кто несет 
на своих плечах груз от-
ветственности за развитие 
конкретных населенных 
пунктов,� муниципалите-
тов и региона в целом.�Это 
позволяет конструктивно 
обсуждать и решать самые 
сложные вопросы.�Уверена,�
совместная работа и впредь 
будет способствовать эф-
фективному социально-э-
кономическому развитию 
Среднего Урала».

В ходе заседания Совета 
были рассмотрены наибо-
лее актуальные проблемы,�
с которыми сталкивают-
ся муниципалитеты в сфе-
ре здравоохранения,�обра-
зования,�благоустройства и 

формирования комфортной 
городской среды.

Руководители предста-
вительных органов власти 
задали вопросы о деятель-
ности почтовых отделе-
ний на территории муни-
ципальных образований.�
Среди рекомендаций Сове-
та областному управлению 
Федеральной почтовой свя-
зи – не допускать закрытия 
почтовых отделений и со-
кращения режима их рабо-
ты,�усилить контроль за со-
блюдением сроков доставки 
пенсий и социальных посо-
бий.
По материалам сайта Законо-

дательного Собрания Сверд-
ловской области

/ на контроле

Важно, чтобы бюджет 
расходовался эффективно

Подготовила Олеся САЛТАНОВА

/ депутатская вертикаль

Сотрудничество помогает решать проблемы 

Приёмка тротуара в с. Знаменском

Отремонтированная 
дорога в селе с. Новопыш-
минском
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За счет экономии бюджетных средств при проведении 
торгов появилась возможность включить в программу 
«Развитие дорожного хозяйства» дополнительные объ-
екты.
На заседании Думы 29 июня депутаты дополнили пере-
чень ремонтируемых дорог и тротуаров. В этом году бу-
дут построены тротуар в с. Филатовском возле социаль-
но-реабилитационного центра для несовершеннолетних 
(ул. Ленина, д. 87-95) и в районе многоквартирного дома 
№30А на ул. Белинского, отремонтирован тротуар возле 
дома №20 на ул. Белинского в городе. 

/ кстати
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